



Intervention SD 31 – Congrès Rennes février 2025
Texte action

Face à la crise et au danger sans précédent que représentent l'extrême droite et la droite qu'elle entraîne avec elle, la réaffirmation dans l'unité syndicale de la lutte des classes et des revendications des travailleur.ses participe de la construction de la nécessaire alternative politique.

Ne nous trompons pas en juin dernier, lors des législatives c'est la force du mouvement social de transformation sociale qui a permis l'union de la gauche. Nous le voyons encore aujourd'hui une telle construction n'est pas, est loin d'être stabilisée au plan politique. Une telle situation ne fait que profiter à l'internationale d'extrême droite.

L'unité syndicale a toujours précédé l'union politique dans l'histoire comme l'a rappelé Sophie Binet.

Avec la maison commune du syndicalisme de transformation sociale, soyons la locomotive pour associer l'éradication de l'extrême droite et la construction d'une alternative progressiste en défendant nos conquies sociaux, les services publics. Cela a été dit dans de nombreuses interventions, il n'est pas plus minuit moins le quart, il est minuit mois 5 ! Il ne s'agit plus de faire mieux mais de faire plus ! Plus dans la rupture et l'alternative !

Pour faire reculer l'extrême droite, il faudra articuler une dynamique sociale et une dynamique politique : mobiliser les travailleur.ses sur les enjeux sociaux économiques et politiques cruciaux, et pousser la gauche à s'unir, se recentrer sur des valeurs de justice sociale, de rupture avec le libéralisme et la reconnexion avec le monde du travail. Les deux dynamiques se nourrissent l'une l'autre, on ne pourra faire l'économie d'aucune.

La FSU, indépendante mais pas neutre, se doit d'initier des cadres pérennes de débats, de constructions, entre les organisations syndicales, les associations et partis progressistes.

Cette alternative passe également par l'unité de toutes les forces politiques de gauche et écologistes qui ont la responsabilité historique d'offrir une perspective de rupture avec les politiques passées, et un nouvel espoir de jours heureux !

A la lecture du texte action ce matin, la SD 31 salue le travail de synthèse réalisé par les rédactrices et rédacteurs, avec l'intégration de son amendement.